10

30/05/2025



Acusaciones y descalificaciones, a horas de comicios en Durango

presidencias

municipalesy

estánenjuego

este domingo

enesa estidad

delnorte

En el umbral de la elección para renovar las presidencias municipales de Durango, los partidos políticos iniciaron una embestida de descalificaciones para tratar de conseguir el voto ciudadano.

Morena arrancó una intensa campaña en contra del Gobierno estatal, al que acusó de

orquestar un posible fraude electoral. Además, líderes del partido denunciaron que fueron detenidos en retenes por policías municipales.

Incluso, la dirigente nacional del partido en el poder, Luisa María Alcalde, denunció ayer en sus redes sociales, "la detención ilegal de Karen Pérez, nuestra candidata en Santiago Papasquiaro, por parte de la Fiscalía" de Durango; sin embargo, horas más tarde Karen anunció su liberación.

José Ramón Enríquez, candidato de Morena-PT-PVEM a la alcaldía de Durango, afirmó que van por cerrar la puerta de la historia del "viejo régimen" y del "autoritarismo".

"Este es el inicio del término del viejo régimen, de cerrar esa parte de la historia que nos ha hecho mucho daño aquí en Durango, donde hayun rezago, los salarios más bajos de todo el norte del país, no hay oportunidades, hay mucha migración, tenemos olvidada la ciudad sin servicios públicos, al estilo viejo del PRI", dijo.

En entrevista denunció: "Nos informan los trabajadores del municipio, burócratas del estado(...) que les piden listas con una famosa

> colmena que deben tener 20 personas para cumplir con su meta".

La diputada morenista, Claudia Moreno, externó que el pasado 24 de mayo fue detenida por la Policía municipal de Durango y que al pedirle sus papeles, le preguntaron, "¿de qué partido es?". "Eso nos molestó".

"MORENISTAS BUSCAN CAPTAR MILITANCIA"

Al respecto, la politóloga Marina Reyes, de la consultora Integralia, resaltó que los partidos políticos no siguen las reglas electorales o las usan a conveniencia del lado donde estén para sacar ventaja en los comicios como es el caso de Durango.

Externó que "el objetivo principal de Morena es ganar espacios municipales en Durango, en municipios relevantes como Lerdo, como

la capital, también aumentar la militancia en ese estado, de cara a las elecciones de 2027 y también a la elección de la gubernatura de 2028 en la entidad y la presidencia".

Destacó que aunque Morena no ganará las elecciones del próximo domingo en Durango, tendrá un avance importante. "Morena está muy interesado y está operando, incluso, hasta podría parecer que está fuera del marco de las reglas electorales, no sólo con los recursos de Durango, sino que está echando mano de otros estados para afianzar más su posición en esta entidad".

Este domingo, los habitantes de Durango votarán para renovar 39 presidencias municipales, 39 sindicaturas y 327 regidurías; además 48 magistrados y jueces estatales.

VISIÓN

Morena está muy interesado y está operando(...) hasta podría parecer que está fuera del marco de las reglas electorales, no sólo con recursos de Durango, sino(...) de otros estados*

POLITÓLOGA MARINA REYES

Integralia

El Gobierno del estado (de Durango) y el municipal(_)nos piden la identificación y nos preguntaron de qué partido somos, eso nos molestó"

CLAUDIA MORENO

Diputada